

Fuente: La Región

Fecha: 19 de mayo de 2011

Título: Galenos hablan a las madres sobre importancia de la lactancia materna

Link: <http://www.diariolaregion.net/seccion.asp?pid=29&sid=1562¬id=109182>

Galenos hablan a las madres sobre importancia de la lactancia materna

 Imprimir |  Enviar
a un amigo

Médicos invitan a madres a desarrollar una mejor relación con sus hijos Mujeres deben evitar las formulas lácteas

LOS TEQUES.- Debido a que vincula de un modo más integral a las progenitoras con sus infantes, los médicos que atienden a las mujeres luego del parto y los pediatras de los centros de salud en Los Altos Mirandinos continúa impartiendo charlas a las madres sobre la importancia que tiene la lactancia materna. Los médicos durante las consultas están destacando la importancia de la leche materna y los beneficios que ofrece tanto a la madre como al niño.

Rafael Suárez, médico pediatra , explicó que los resultados han sido favorables en experiencias anteriores, debido a que los niños han crecido de manera sana y han mantenido una relación importante con sus madres, por lo que los especialistas seguirán impartiendo las charlas durante las consultas con las madres.

Destacó además, que la lactancia materna es un alimento completo que fortalece el desarrollo y crecimiento de los infantes, por lo que reiteró el llamado a las madres para que sustituyan en la medida de lo posible las fórmulas lácteas y alimenten a los niños a través de la lactancia materna. Agregó que uno de los múltiples beneficios, es el ahorro puesto que las formulas lácteas están a un alto costo y no ofrece las vitaminas de la leche materna.

Doreen Aile Oyon